



Rector de la UNAM acude a San Lázaro; mayoría analizará respetar presupuesto solicitado por la universidad



El coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, se reunió con el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Leonardo Lomelí, para hablar sobre el recorte al presupuesto que se estableció en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2025.

No obstante, el legislador guinda no aseguró que se vaya a respetar el presupuesto solicitado por la UNAM, y dijo que la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública analizará y Morena y sus aliados decidirán si se le otorga.

“Recibí al Dr. Leonardo Lomelí, rector de la UNAM, con quien tuve una conversación amable y técnica sobre el presupuesto que la Máxima Casa de Estudios solicitó a esta soberanía. La Comisión de Presupuesto lo analizará y la mayoría legislativa decidirá”, comentó Monreal en su cuenta de X.

En el documento, entregado a la Cámara de Diputados el pasado 15 de noviembre, se incluye un recorte de 5 mil 360 millones de pesos para la Máxima Casa de Estudios, y de 2 mil 190 millones para el Instituto Politécnico Nacional (IPN).



Y aunque la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) refirió que dichos recortes se debieron a un error, el PEF se votará hasta la próxima semana, por el pleno de la Cámara Baja.

En 2018, cuando el expresidente López Obrador presentó el primer PEF de su administración, ocurrió lo mismo que con el PPEF de la presidenta Claudia Sheinbaum, también se recortaron alrededor de 5 mil millones de pesos a la UNAM, y también lo aludieron a un error.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/rector-de-la-unam-acude-a-san-lazaro-mayoria-analizara-respetar-presupuesto-solicitado-por-la-universidad/>